

## 八幡西安全・安心ウインターキャンペーンを終えて

八幡西警察署長の森邊です。

いよいよ本格的な冬の寒さを感じる季節となりましたが、皆さん、お変わりなくお過ごしでしょうか。

当署では、12月1日、株式会社高田工業所アスリート採用の陸上やり投げ選手山元祐季さんを一日警察署長としてお迎えし、イオンタウン黒崎において「八幡西安全・安心ウインターキャンペーン」を開催しました。

キャンペーンは、一年の総括ということで、地域の安全・安心の醸成に関する機運を高め、また、市民の皆さんが健やかな新年を迎えていただけることを目的として、出発式や広報啓発物の配布を行いました。

最近の犯罪情勢として、本年は、ニセ電話詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害が危機的状況となっております。

手口としては、警察官をかたったニセ警察官詐欺が増加しており、この被害にあわないためも、「資金洗浄」「SNSで取調べ」「資金調査」等のワードが出た際には、その後の電話対応をすることなく警察への連絡をお願いします。

また、交通事故情勢として、県下的には、交通事故件数・死者数・飲酒事故件数は、減少傾向となっておりますが、八幡西警察署の管内では、死亡事故は昨年より減少傾向であるものの、交通事故件数は、昨年と同水準で推移しております。

悲惨な交通事故を一件でも減らしていくために、今月11日から実施する年末の交通安全県民運動で、「夕暮れ時以降における交通事故の防止～横断歩道マナーアップ運動の推進」「飲酒運転の撲滅」「自転車などの交通ルールの理解・遵守の徹底とヘルメットの着用促進」を重点に掲げ、各種交通安全活動に取り組んで行くこととしております。

今後とも皆さまのご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。



令和7年12月

八幡西警察署長

もりべ としひろ  
森邊 敏広